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国 際 主 題：Ｉ　Ｐ　Kim Sang-chae（韓国） “Y’s Ｍen with the World”「世界とともにワイズメン」
アジア太平洋主題：Ａ　Ｐ　大 野 　 勉（神戸ポート） “Make a difference beyond the 100th”「100年を越えて変革しよう」
西日本区主題：Ｒ　Ｄ　新 山 兼 司（京都トップス） 　「Challenges for the future 未来への挑戦」～羽ばたこう！　2022年ワイズ100周年に向かって！～
京都部主題：Ｄ　Ｇ　中 村 隆 司（京都ウェル） 　「人生は一度きり Part2」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～
メネット主題：ＲＳＤ　竹 内 芳 江（岡山） 　メネット事業は、メンと共に！　親愛の情をもって真の奉仕を

『SAVE THE EARTH』～豊かな地球を未来へ届けよう～
会　長　亀　井　久　照
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会　長／亀井久照
副会長／石倉　尚・田中升啓
書　記／西川欽一・宮﨑順巳
会　計／香山章治・森　繁樹

今月の聖句

ワイズの将来の維持・発展に向けて、JWFは私達の大切な基金です。貴方やクラブの記念の
時に、JWFへの献金を思い起こしてみませんか。　浅岡徹夫　JWF管理委員長（近江八幡クラブ）
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　京都キャピタルクラブの皆様、先日の部長公式訪問では貴重なお時間を頂き有難う御座いました。その時にもお伝え
させて頂きましたが、前期は幡南ワイズに京都部役員としてご尽力頂き、また五十嵐直前会長を始めメンバーの皆様に
は一年間お世話になり有難う御座いました。そして今期は山口ワイズに西日本区役員として、石倉ワイズに京都部役員
としてお力添え頂き、亀井会長並びにメンバーの皆様には引き続きご協力を賜りますよう宜しくお願い致します。
　さて、前期はコロナで始まりコロナで終わり、不完全燃焼な形で一年を終え、今期こそは前期の分まで思う存分活
動し完全燃焼させようと思いきや、これ程までに長期間に渡りコロナの脅威に苦しめられるとは思いもよらなかった
です。しかし決して落ち込んではいられません。前期一年間の経験を活かし、パワーアップし、この状況を乗り越え
て行きたいと思います。
　このコロナ禍の中で新しい生活様式に合わせ、如何にワイズライフを謳歌するか、折角ワイズに入会したのですか
ら、「恵まれた幸せを皆で大いに楽しみ喜び合いましょう、そして楽しい気持ちを全力で表現し行動に移しましょう！」
と言う思いで今期の主題は「人生は一度きり Part2!」～ワイズライフで人生を謳歌しましょう！～とさせて頂きました。
この謳歌には、「何事に於いてもポジティブ思考になり、全ての事に感謝し、時間を無駄にする事無く満足する過ごし
方をし、ワイズで有意義な人生を送りましょう！」であったり、「人は周りの支え無しでは人生を楽しむ事が出来ま
せん、皆と幸せ楽しみ喜びを共有し、自身の元気も周りに伝えましょう、自分が幸せになると皆も幸せになりますよ！」
と言った思いも含んでおります。友達が多いと色々な経験も増え人生が充実します、「人生は一度しか無いんですよ、
ワイズを存分に楽しみましょう！」、と言う事で前期に引続き「楽しくなければワイズじゃない！　Part2!」で一年間
取り組んで行きたいと思います。
　そして前期に開催する事が出来なかったワイズデーを、引き続き地球温暖化や海洋汚染等の環境問題を絡ませた内
容で実現させ、美しい地球を残す為に地域奉仕・環境事業として取り組み、同じく開催が出来なかった部会を二期に
渡る内容で何としてでも開催させたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

解　説　ダビデ王の後を継いで古代ユダヤ王国の最盛期を築いたソロモン王は、それまで移動可能な幕屋（大きなテントづく
り）であった神の礼拝場所を、巨大な石造りの荘厳な神殿として７年間の歳月をかけて建築し、モーゼの十戒の石板などを
収めた箱をそこに安置しました。これがエルサレム神殿と言われているものです。
彼は、神殿を神が住まうところではなく、神に祈りを奉げる場所として作りましたが、大きな神殿ができると、いつしか
そこを神がいる場所として人々は扱うようになります。神は、神殿や教会の中にいる方ではありません。どこであろうと人々
が神に祈りを奉げ、神を礼拝するところが神殿であり教会となるのです。

リーダーシップを学んでください！　クラブ・部・区等あらゆる機会に学
びの場があります。全てを有意義に捉え、スキルアップをして、リーダーシッ
プを身に着けてください。

鵜丹谷　剛　ワイズリーダーシップ開発委員長（神戸クラブ）
LTOD

神は果たして地上にお住まいになるでしょうか。天も、天の天もあなたをお納めすることができません。わたしが
建てたこの神殿など、なおふさわしくありません。わが神、主よ、ただ僕（しもべ）の祈りと願いを顧みて、今日僕
（しもべ）が御前にささげる叫びと祈りを聞き届けてください。そして、夜も昼もこの神殿に、この所に御目を注い
でください。ここはあなたが、『わたしの名をとどめる』と仰せになった所です。この所に向かって僕（しもべ）が
ささげる祈りを聞き届けてください。    旧約聖書　列王記上　８章27～29節

締結しているクラブ同士で連絡をとりあい、近況報告並びに協働事業を検
討しよう締結をしていないクラブは他クラブ訪問をしてみましょう！

深谷　聡　国際 ･交流事業主任（名古屋クラブ）
IBC・DBC

楽しくなければワイズじゃない !　Part2!
京都部部長　中　村　隆　司（京都ウェル）
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７月第一例会に参加して
EMC委員長　黒　木　宏　知

　令和３年７月６日（火）、
７月第１例会「Kick-off 
例会」、「～ SAVE THE 
EARTH～　豊かな地球
を未来へ届けよう」を
掲げ、第 39 代、亀井
久照会長期が始まりま
した。
　冒頭、第一声となる
会長挨拶。その重責か
らか今までに無い強い

緊張感が伝わってきました。また総会では直前期の事業、会計
の報告が行われ、出席者の賛成多数でこれらの報告が承認され
ました。続いて今期の事業方針、年間スケジュール、予算案が
発表され賛成多数で可決となりました。
　当日はいつものウェスティン都ホテル京都ではなく、京都
YMCA にてリモート併用でしたが滞りなく終えることができ
ました。
　これから１年、亀井会長を中心にメンバー全員で大いに楽し
みたいと思います。

京都部部長公式訪問
書　記　宮　﨑　順　巳

　2021年７月20日（火）、ウェスティン都ホテル京都『稔りの間』
で久しぶりの通常例会が開催されました。
　京都部部長　中村隆司様、YMCA サービス・ユース事業主
査の佐古田正美様、EMC 事業主査の合田太一様、メネット事
業主査の中村典子様、京都ウェルクラブから湧田泰一様の５名
の皆様にお越しいただきました。
　皆様からのスピーチの前に京都部部会のアピールがあり、中
村部長の部会へ掛ける思いをとても強く感じましたし、部会
では前期の会長にもスポットを当てたいということでしたので
五十嵐さんを支えた三役とメンバーにとって、嬉しいお知らせ
でした。
　皆様それぞれがワイズメンズクラブへの熱い気持ちをお持ち
で、どのようにして皆様が魅了されていったのかのお話しは自
身の経験とも近いものがあり共感できるものでした。
　今期は書記として亀井会長の為にお役に立てたらと思ってお
りましたが、慣れていない書記の仕事は思っていたよりも大変
です。ですが、例会後、ホテルのガレージまでの帰り道、嬉し
そうに「今日の例会は楽しかった」という亀井会長の言葉を聞
くと、これは頑張らないといけないと思いました。今期、初め
ての書記を務め上げたいと思います。

７月第一例会を欠席して
ファンド委員　伊　吹　純　也

　ご無沙汰しており、申し訳ございません。
　コロナ禍の中、クライアント企業の事業開発支援に明け暮れ
ており、体力は残されている中で社内環境の改善を急ぎたい
企業や資金的に苦しい中で新たなサービス開発を急ぎたい企
業など、緊急性の高い業務が多くなり、自身のプライベート
の時間も全く取れない状況が続いております。とは言え、徐々
にクラブの方にも参加させていただきたい想いが強く、今年
度は参加頻度を増やしていこうと考えております。
　皆様からの信頼を得られるよう、取り組んで参りますので
何卒よろしくお願い申し上げます。

京都YMCA会員協議会
副会長　田　中　升　啓

　６月 25 日（金）19 時より、京都 YMCA 第９回会員協議会
がオンラインライブ配信にて開催されました。１年間の活動報
告や、ワイズメンズクラブへの感謝が述べられたのと共に、今
回はライブ配信という今までにない形だったので、YMCA 三
条保育園と新しく開園した YMCA 高倉おさなご園の内部の紹
介もされました。私はライブ配信をされていた部屋にいさせて
いただいたのですが、画面上では分からないとは思いますが、
裏方として活動推進委員会の方々が手際よく準備と進行をされ
て、今までにない会員協議会になったのではと思いました。コ
ロナ禍でできない事も増えましたが、今だからこそできる事も
あります。今回のように新しいチャレンジをしていく事はとて
も大切だと感じました。ちなみに亀井会長も活動推進委員会の
一人として
ご活躍され
ていたこと
もご報告い
た し ま す。
亀 井 会 長、
準備お疲れ
様でした！

中西部EMCシンポジウムに参加して
書　記　西　川　欽　一

　７月 17 日（土）14 時より西日本区中
西部 EMC シンポジウムが開催され、我
がキャピタルクラブから輩出の山口雅
也西日本区 EMC 事業主任が講演される
とのことで、亀井会長、田中（雅）さん、
藤野さん、山田さんと西川の５人が大
阪 YMCA 天王寺館の会場で参加させて
いただきました。他にも石倉さん、金
原さん、香山さん、黒木さんが WEB で

参加されました。
　清水真一中西部 EMC 事業主査の司会により牟大盛中西部部
長の点鐘と挨拶でシンポジウムは開会され、新山兼司西日本区
理事が来賓の挨拶をされた後、山口雅也 EMC 事業主任が「ワ
イズの炎を燃やせ！　活気あふれるクラブライフを謳歌しよ
う！」と題して講演されました。
　講演は、まず、西日本区の現状について、EMC 事業方針に
ついて、それぞれ説明された後、EMC 事業・活動について、
人を誘うことについて、クラブをうまく運営するにあたって思
うことについて、それぞれお話しいただき、聴衆は皆、その具
体的でわかりやすい内容に聞き入っていました。
　特に、EMC 事業、活動についての中でお話しになった、「組
織活性化についてやって欲しい３つのこと」ではクラブでのオ
リエンテーションの開催や例会の出席率を大切にすべきこと、
他のクラブから学べることがたくさんあるなど、より具体的で
とても興味深いお話しでした。
　このシンポジウムに関するアンケートでも、基調講演につい
て、とても分析されていて、具体的でわかり易い内容に全員が
参考になったと回答され、とても有意義なシンポジウムでした。

７月第二例会 2021年7月20日（火）　19:00～21:00
ウェスティン都ホテル京都７月第一例会 2021年7月6日（火）　19:00～21:00

京 都 Y M C A

亀井会長 黒木さん

中村隆司部長・亀井会長・合田EMC主査・佐古田Yサ主査・湧田さん・中村典子メネット主査
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地域奉仕・環境事業懇談会に参加して
地域奉仕・環境事業委員長　幡　南　　　進

　2021 年７月 19 日（月）19 時より、ウィングス京都セミナー
ルームにて、2021 年～ 2022 年ワイズメンズクラブ京都部　地
域奉仕・環境事業懇談会が開催されました。日中灼熱の余韻を
残す中、43 名の参加者が集いました。
　中村部長の「どうしてもワイズデーを盛り上げて開催したい」
という熱い挨拶から始まりました。西日本区地域奉仕・環境事
業主任の河原主任からも激励を頂きました。
　続いて、Y サ主査藤松様からの方針・計画の発表があり、中
でもワイズデーに対しての思いを強く感じるところでした。
　ワイズデーは 11 月７日舞鶴市神崎海水浴場の清掃です。海
岸清掃活動を行い、地域の活性化に貢献してワイズメンズクラ
ブの認知度を高めるという趣旨です。
　その後、各クラブ CS 事業の発表がありました。我がキャピ
タルクラブでは亀井会長より事業の計画、各募金献金の達成、

「ふれあい広場」「メタセコイヤフェスティバル」等の詳細をお
伝えいただきました。
　コロナ禍不安を残す中、京都部各クラブから熱く前向きなボ
ランティア精神旺盛なお話を聞くことが出来、非常に有意義な
懇談会で有った事を報告いたします。ご出席されたました皆様、
お疲れ様でした。

リトセンワークに参加して
YMCAサービス・ユース事業委員　瀬　本　純　夫

　キャピタルクラブのメンバーの皆様、大変ご無沙汰しており
ます。色々とあり広義会員になってしまったのですが、久しぶ
りにリトセンのワークに参加することができ、楽しく時間を過
ごすことが出来ました。今回のワークは前日の雨によりワーク
内容がロッジの清掃となりました。それでも 20 人くらいの参
加者が、テキパキと動き和室、応接室、トイレ、風呂、玄関周
りといった多くの場所が、あっという間にきれいに磨き上げら
れていきました。多分、ワーク史上最短の 11 時には解散とな
りました。キャピタルクラブの団結力に改めて感動しておりま
した。今後もな
るべく事業等に
参加したいと思
いますので、忘
れないでいてく
ださい。宜しく
お願いします。

西日本区第１回役員会と事業主任への意気込み
西日本区EMC事業主任　山　口　雅　也

　７月 10 日（土）12 時～ 18 時 30 分までホテ
ルクライトン新大阪にて西日本区第１回役員会
が開催され、出席しました。西日本区役員会は、
理事や書記、事業主任、部長、西日本区の各委
員会委員長など約 40 名で年４回開催されるもの
です。本来２日間開催が通例ですが、コロナの

感染拡大防止への配慮から今回は１日開催となりました。
　理事挨拶のあと、国際からとしてアジア太平洋地域会長の大
野さんのご挨拶がありました。続いて事業主任の報告、部長の
報告、委員会報告、日本 YMCA 同盟報告、と続き、議案と協
議案の審議をします。報告に対しては質問が出され、西日本区
の動きを共有します。議案、協議案については、事前に提出さ
れた西日本区の検討事項についていろいろな意見が出されて、
常任役員と事業主任、部長の 19 名が議決権を持ち、過半数で
の決議をします。次回は10月23、24日の２日間となる予定です。
　事業主任への意気込みという事ですが、元々大変な役職なので、
精いっぱい務めるというよりかは、色々な経験を積むというよう
な感覚でいます。ただし、西日本区の役員の一人となりますので、
クラブの役員同様、自分の役職範囲だけでなく、わからないこと
を聞いたり調べたりしながら、運営について意見を出せるように
しています。EMC 事業については、会員拡大と活性化をバラン
スよく進め、劇的に変わる年度となるように「EMC の旗振り役」
を務めることが求められていることかと考えています。

2021 ～ 2022　第一回京都部PR会議に参加して
広報・ブリテン事業委員長　藤　野　　　篤

　プルルルル……、開始直前、一本の電話が……、亀井会長か
らです、もしや !?　お仕事で欠席では……、私一人では緊張度
が最大です……。そんな事はございません、少し遅れそうだと
云うことでした。Zoom での開催でしたので５分前に参加、し
ばらくすると亀井会長もサインイン、間に合われました。近藤
委員長の開会宣言に始まり、中村部長の挨拶。再びバトンは近
藤委員長に渡り色々と取り組みのお話をされました。バナー掲
載の収支報告や専任担当委員のお話しと多岐に渡りお話頂きま
した。おや !?　あれれれ？　参加するだけでいいからと、亀井
会長からお聞きしておりましたが、なんと！　各クラブ近況報
告の後に一言！　と、回って来るではございませんか！　ドキ
ドキ……ドキドキ……、回ってきました。緊張しましたので何
を喋ったか覚えておりません。しかしながらバナー広告の収益
も PR 事業に貢献できることや、これからの広報活動について
の色々な模索をと委員の皆様頑張っていらっしゃいました。参
加出来て良かったと思います。次回も参加しようと思いました。
バナー広告されてない皆様！　バナー広告如何でございましょ
うか！　宜しくお願い致します。

リトセン、サバエワークのお礼
YMCAサービス・ユース事業委員長　志　田　育　夫

　夏の準備ワークありがとうございました。
　先日の６月 27 日のリトリートセンター夏期準備
ワーク、７月４日・７月11日のサバエ開設準備ワー
クのご報告を致します。
　まずは今期 Y サ委員長を拝命いたしました、志
田でございます。何もできませんが、委員やメン
バーにいろいろと助けていただいて、何とか一年
をやり遂げたいと思っておりますので、よろしく
お願いいたします。

　Y サ委員会の行事がいきなり３週続けてありましたが、梅雨
のさなか、何とか雨も降らず実施できました。３日間とも大勢
のメンバーにご参加いただき、ありがとうございました。
　とても暑い中でしたが、無事にワークを終えられたことを安
堵しております。これからも行事がありますので、皆様のご参
加をよろしくお願いい
たします。
　手始めに、９月には
Y サ献金もございま
す。こちらの方のご協
力もよろしくお願いい
たします。
　先日のワークの参加
者は以下の通りです。

６月27日（日）　リトセン夏期準備ワーク参加者（敬略）
五十嵐、石倉、石村、加藤、金原、亀井、香山、倉見、志田、
田中雅博、田中升啓、椿森、苗村、西川、仁科、幡南、宮﨑、
森繁樹、八木、山口、山田、瀬本、亀井メネット 計 23 名

７月４日（日）　サバエ開設ワーク I 参加者（敬略）
五十嵐、石倉、加藤、金原、亀井、香山、志田、田中雅博、
西川、幡南、藤野、宮﨑、山田、香山メネット、山田メネッ
ト、亀井メネット、石倉コメット  計 17 名

７月11日（日）　サバエ開設ワーク II 参加者（敬略）
石倉、亀井、香山、倉見、左近、志田、田中雅博、田中升啓、
椿森、八木、石倉メネット、亀井メネット、石倉コメット、
左近コメット     計 14 名

７月４日サバエワーク



例会出席 BFポイント ニコニコ ファンド 献　血 135周年
募　　金135

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集

ポジティブ
ネット募金

７月報告

編集後記
　今回も皆様のご尽力のお陰様を持ちまして無事作業を終えブ
リテン発行に至りました。と、ブリテン発行前に発行されたか
のように編集後記を書いております藤野です。２回目のブリテ
ンの骨子作りにご指摘や寄稿依頼にご協力、校正にご参加頂き
ました方々に感謝でございます。まだまだ先は 10 ヶ月続きま
す、ご協力の程、どうぞ宜しくお願い致します。

広報・ブリテン事業委員長　藤野　篤　

在籍者数　　　28名
第一例会　　　26名
第二例会　　　26名
メイクアップ　　　2名
出 席 率　100.0%

切　　手　　　　0g
切手累計　　　　0g
現金累計　　　　0円
Ｅ　　Ｆ　13,000円
Ｊ Ｗ Ｆ　　5,000円
EF・JWF累計　18,000円

第一例会　　7,000円
第二例会　　28,000円
累　　計　　35,000円

6月次期合同委員会ファンド　2,800円
7月合同委員会ファンド　8,780円
ケララ（三役会）　3,500円
マンゴーファンド　27,230円
スイカファンド　12,800円
ネクタイファンド　2,000円
累　　計　　　57,110円

献血　1名　400cc
累計　1名

第一例会　　3,760円
第二例会　　2,561円
今 期 計　　6,321円
累　　計　283,436円

第一例会　　4,326円
第二例会　　2,451円
累　　計　　6,777円

〈会長主題〉　『SAVE THE EARTH』
 　　～豊かな地球を未来へ届けよう～
〈西日本区・京都部報告〉　

祇園祭清掃報告／中西部 EMC シンポジウム報告／京都部
CS 懇談会報告／８月27日京都部国際・交流事業懇談会・懇
親会／９月10日京都部 EMC 懇談会／ 11月７日ワイズデー／
８月14日アジア太平洋地域大会／８月７日・８日アジア太平
洋地域ユースコンボケーション／アジア太平洋地域憲法改定
の投票

〈三役会報告〉　
YMCA 会費の徴収状況／ ZOOM アカウント使用方法は未定
／新 HP を８月から本格運用／新入会員歓迎会の早期開催／
８月28日アイケアキッズ夏祭りに協力／７月会費の一部返金
／コロナに関して行政等の規制や指導に従い、オンライン併
用で例会、役員会を開催／広義会員会費の見直し検討

〈各次期事業委員会〉　
・YMCAサービス・ユース事業委員会　

リトセンワーク報告／サバエワーク報告／募金・献金
・地域奉仕・環境事業委員会　

ふれあい広場の検討／ワイズデーへの参加協力／ゴミ拾い計
画／アイケアキッズ夏祭りへの協力
・ドライバー事業委員会　

CATT 合同例会の件／納涼例会の時間変更／例会講師の検
討／ニコニコ集計
・交流事業委員会　

東京・台湾での交流計画／新たな交流先の情報提供の依頼／
STEP の推進／ YEEP に代わる事業に関して調べる
・ファンド事業委員会　

合同委員会ファンド・スイカ ･ マンゴーファンド・ネクタイ
ファンドの報告／じゃがいもファンドの荷受場所検討／ファ
ンド案の検討
・広報・ブリテン事業委員会　

原稿依頼状況・入稿状況報告／ブリテンでの呼称・肩書きの
統一／特集記事／ブリテン骨子の確認／ HB・HA の再確認
・EMC事業委員会　

中西部 EMC シンポジウムの報告／ワイズデーへの CS 委員
会との協力／例会欠席者のフォロー／ EMC 例会の内容／納
涼例会ゲスト２名予定

〈審議事項〉　
瀬本さんへの慶弔費支出の件（承認）／７月会費一部返金の件

（承認）

メ　　ン　志田　育夫　８月30日
メネット　加藤　圭子　８月15日
コメット　椿森奈津美　８月４日

倉　見　直　樹　直前交流事業委員長
　パープル賞頂きありがとうございます。
　コロナ禍で人との交流が限定される中、手探りの一年でした。
　どの事業委員長も苦労されたのではないでしょうか？
　次年度にスムーズに継承することを意識した事業運営でした。

黒　木　宏　知　直前地域奉仕・環境事業委員長
　パープル賞を頂きまして、ありがとうございました。五十嵐
会長期では新型コロナウイルスの影響でメタセコイヤフェス
ティバルも延期・中止となり、不完全燃焼で終わった１年でし
た。正直もう１年やりたいぐらい心残りです。
　今期の亀井会長期では元通りの世の中に戻り、どんどん事業
が行われることを願っております。

大　門　和　彦　直前EMC事業委員長
　「パープル大賞」は、素晴らしく値打ちある賞だと思います
が……
　「パープル賞？」は、個人的に「残念賞」「頑張ったで賞」的
な印象があります。でも貰うと嬉しいですね。

椿　森　昌　史　直前YMCAサービス・ユース事業委員長
　五十嵐会長期、Y サ・ユース事業委員長として、パープル賞
をいただきました。クラブに入って６つ目のパープル賞、全て
の盾を自分のデスクの後ろに並べ、新しい盾を並べる折には、
少し思い出に浸って楽しんでおります。

宮　﨑　順　巳　直前ドライバー事業委員長
　パープル賞、ありがとうございます。
　私としてはこれまでで一番キャピタルクラブの繋がりを感じ
た一年間でした。
　本当にメンバーの皆様、ご協力いただきましてありがとうご
ざいました。

HAPPY BIRTHDAY

2021年７月27日（火）19:00～20:30
ウェスティン都ホテル京都　平安の間

第１回　役員会議事録パープル賞を受賞して
2020～ 2021年度期

YMCA NEWS
京都YMCA公式YouTube チャンネル配信
【おすすめキャンプ飯】簡単に作れる！　パスタ料理

右記、QR コードを読み取って、ご覧いた
だき、チャンネル登録、拡散お願いします。


